

EN WWW.HOY.ES

ALMENDRALEJO

Viviendas de 60.000 euros

Las personas interesadas en adquirir las 624 viviendas que se construirán en Almendralejo, a un precio aproximado de unos 60.000 euros, ya pueden registrarse en la oficina que se ha habilitado para tal efecto en el antiguo Ayuntamiento. El horario de apertura de la misma es de 9 a 14 horas. En esta dependencia les informarán acerca de las promociones que se edificarán en la ciudad en los próximos meses.

DON BENITO

Oficina comarcal agraria

La estructura de la nueva oficina comarcal agraria de Don Benito dependiente de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente de la Junta de Extremadura está bastante adelantada. Las obras dieron comienzo a finales del pasado año 2005 y se están llevando a cabo en una parcela situada en la carretera Ex106, junto al centro de formación agraria dependiente asimismo de la administración autonómica.

VILLANUEVA DE LA SERENA

Fomento de la lectura

La biblioteca municipal Felipe Trigo de Villanueva de la Serena, ha recibido uno de los premios de fomento de la lectura del 2006 que concede la Consejería de Cultura de la Junta de Extremadura. La concesión del citado galardón, dentro del apartado de 'Mejores programas de fomento de la lectura realizados por bibliotecas públicas', salió publicada en el Diario Oficial de Extremadura del pasado martes 18 de abril, compartiendo premio la biblioteca villanovense con las de Guareña, Plasencia y la de la Consejería de Agricultura y Medio Ambiente situada en Mérida.

ZAFRA

Libros Viajeros

Zafra acogerá el Encuentro de Libros Viajeros (Bookcrossing) del 23 al 29 de abril, organizado por el club de Zafra y la colaboración de diferentes entidades públicas, empresas, editoriales, etcétera, según anunció en una rueda de prensa la concejala de Cultura y Turismo, María del Carmen Rodríguez del Río, y los miembros del club de Libros Viajeros de Zafra. Bookcrossing es un grupo de lectura que no tiene límites geográficos. Es una comunidad de amantes de los libros que está formada por miembros de todo el mundo, denominados bookcrossers o beceros en España.

CALAMONTE

Dos plazas de policía

El Ayuntamiento de Calamonte ha convocado un concurso para la provisión en propiedad, por el sistema de oposición libre, de dos plazas de agente de la Policía Local vacantes en la plantilla de personal funcionario e incluidas en la Oferta de Empleo Público del año 2005. Según el anuncio de la convocatoria, los puestos estarán dotados con las retribuciones básicas correspondientes al grupo C.

| CÁCERES |

El Regimiento de Ingenieros previsto para el Cimov procederá de Burgos

El coronel Jesús Estacio Ferro asegura que no ha recibido comunicación oficial

El de la capital castellano-leonesa es uno de los tres que hay en España

REDACCIÓN CÁCERES

El Regimiento de Ingenieros que tiene previsto instalarse en el Cimov número uno de Cáceres será el que actualmente tiene su sede en Burgos, según publicaba ayer el diario 'El País'.

Ese cambio será uno de los varios que prevé realizar el Ministerio de Defensa, que ha elaborado un plan de reordenación de unidades militares que aún no es oficial. De hecho, el coronel Jesús Estacio Ferro aseguró ayer a este diario no haber recibido ninguna información oficial sobre la unidad que vaya a trasladarse a Cáceres. La única certeza es la información que el ex ministro José Bono transmitió al presidente de la Junta y al alcalde en la entrevista que mantuvo con ellos en Madrid el pasado 14 de febrero. Aquel día, el entonces responsable de la cartera de Defensa aseguró a Ibarra y Saponi que el Cimov vería ampliada sus instalaciones y recibiría a un regimiento compuesto por unas ochocientas personas.

Desde entonces no ha habido más novedad, ni comunicación oficial alguna, según manifestó ayer



La llegada de la unidad implicará la ampliación de los terrenos del Cimov. / HOY

el coronel Jesús Estacio.

El de Burgos es uno de los tres regimientos de ingenieros que hay en España (los otros dos están en Ceuta y Melilla). Como norma general, sus servicios son utilizados primordialmente en defensa,

Bono ya anunció a Ibarra y a Saponi que Cáceres tendría a los Ingenieros

ataque y también en paliar los daños sufridos en catástrofes. La de Ingenieros es una de las 22 especialidades que se enseñan en el Ejército de Tierra. La capital castellano-leonesa es la sede del Regimiento número uno.

| BADAJOZ |

El Palacio de Congresos se llamará Manuel Rojas y será inaugurado el jueves, día 27

El acto será presidido por Ibarra y acogerá un concierto de la Orquesta de Extremadura

REDACCIÓN BADAJOZ

El Palacio de Congresos de Badajoz recibirá la denominación definitiva de 'Manuel Rojas' en honor del desaparecido ex alcalde de la capital pacense y será inaugurado el próximo jueves, día 27, en un acto que contará con la presencia

del presidente de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Rodríguez Ibarra.

El acto inaugural del Palacio de Congresos Manuel Rojas acogerá la celebración de un concierto extraordinario de la Orquesta de Extremadura, dirigida por Jesús Amigo.

Las obras de este edificio, construido en la Ronda del Pilar sobre el solar que en su día ocupara la antigua plaza de toros de Badajoz, se iniciaron en diciembre del año 2001 y tras 51 meses verán su culminación con la inauguración que comenzará a partir de las 20 horas del próximo jueves, día 27 de abril.



Interior del auditorio principal del Palacio de Congresos Manuel Rojas. / HOY



Pilar Acosta. / HOY

Pilar Acosta será reelegida al frente de la patronal Fecons

REDACCIÓN CÁCERES

Pilar Acosta Llera será reelegida el sábado presidenta de la patronal de la construcción Fecons para un nuevo mandato de cuatro años.

Fecons celebrará el día 22 su Asamblea General anual. En esta ocasión, además, tendrá lugar acto seguido otra asamblea de carácter extraordinario para la renovación de todos los cargos de la junta directiva.

Fecons tiene establecido un máximo de dos mandatos para sus presidentes.